
 

COMPTE-RENDU DU BUREAU du CONSEIL DE QUARTIER JOUE SUD  

DU 3 OCTOBRE 2022 
Présents : 24 
Absents excusés : 4 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

- Election du Vice-président : Suite à la démission de Monsieur Cyril GREBIC et suite à l’appel à 
candidature, une seule personne s’est proposée. Monsieur Claude MONTIN est donc élu vice-président 
du bureau 

 
- Information sur installation composteurs collectifs : L’implantation des composteurs est prise en 

charge par Tours Métropole et doit être mis en place d’ici fin 2023 pour traitement des déchets. Il faut 
un minimum de 10 à 12 familles par composteur avec 2 familles référentes. Chaque quartier peut se 
manifester. Les membres du bureau présents se proposent d’en parler dans leurs quartiers respectifs. 

 

RECAPITULATIF DEMANDES DU BUREAU PRECEDENT : 

 

VOIRIE 

Numéro / Nom de 
rue 

Nature du problème Proposition Retour des Services 

Etangs De Narbonne 

  

 

Problème de mauvais 
positionnement des 
pancartes signalétiques   

Déambulations sur place 
pour identifier le problème 
et apporter des mesures 
correctives 

Attente retour des 
déambulations 

Route Des Vaux Marquage au sol 
fortement dégradé entre 
la rue de Ballan et la zone 
artisanale 

 Réponse au prochain 

bureau 

Joué Sud Panneaux avec carte de 
la ville. Il subsiste un 
problème entre les 
anciens panneaux (dont 
certains sont toujours 
sans carte) et les 
nouveaux 

Vérifier sur place avec les 
implantations et ceux dont 
la carte serait manquante. 

Réponse au prochain 

bureau 

Route de Narbonne Quid de la prolongation de 
la piste cyclable 

 Réponse au prochain 

bureau 

Rue du Petit Moron Places de parking, 
Calendrier des travaux ? 

Travaux sur le réseau des 
eaux pluviales en 
Novembre 

Réponse au prochain 

bureau 

Chemin des Roses Et 

Chemin des Vergers 

Absence marquage au sol 
(piétons) 

 Réponse au prochain 

bureau 

Ecole St Gatien Les stationnements 
« sauvages » sont 
récurrents et agacent les 
riverains  

Marquage au sol pour 
délimiter les places de 
stationnement autorisées. 
Contrôle de police 
municipale plus fréquents 

Réponse au prochain 

bureau 



Route Cd 127 1) La signalétique sur les 
priorités est manquante. 
2) Depuis les travaux 
avec création d’une piste 
cyclable, la chaussée est 
fortement rétrécie et gêne 
le croisement de gros 
véhicules (camions, 
engins agricoles). 
3) Quid du projet du 
prolongement de la piste 
cyclable > Vieille Carte 
4) Marquage au sol 
dégradé ou absent (ex : 
Maison neuve –Leclerc) 

 

Réponse au prochain 
bureau 

 

AUTRES 

Numéro / Nom de 
rue 

Nature du problème Proposition Retour des Services 

Rue du Grand Mareuil Signalement d’un 
problème de fréquence de 
nettoyage de cette rue. 

Demande le Passage 
balayeuse plus 
fréquemment 

Réponse au prochain 
bureau 

 
INFORMATIONS DIVERSES 
 

• Travaux Voirie : Manque d’information régulière sur les travaux (dates de démarrage, durée, déviations 
prévues, …) dans les différents quartiers Joué sud. Claude MONTIN se propose de collecter 
régulièrement les informations auprès du service Voirie afin d’informer les membres du bureau. 
 

• Parking Relais Tram Jean Monnet : Installation régulière de la communauté des gens du voyage. 
Impossibilité pour la mairie d’installer une barrière avec des blocs béton car il s’agit d’un terrain privé. 
Monsieur le Mair a écrit au Syndicat des Mobilités de Touraine, propriétaire, et Keolis, gestionnaire, qui 
ont accepté de créer une clôture à l’arrière du gymnase Jean Bigot, non seulement pour éviter 
l’installation des gens du voyage mais également pour empêcher les jeunes de venir procéder à différents 
trafics Les riverains sont satisfaits. 
. 

• Quartier St Gatien : Identifier implantation aire de jeux sur terrain non privés (ex école Maisonneuve avec 
projet extension). Relancer rapidement la commission « aires de jeux » pour proposition 
 

• Boites à Livres : L’implantation devant la Boulangerie Nardeux, route de Monts, est validée. Il convient 
d’identifier de nouveaux lieux pour d’autres implantations. Relancer rapidement la commission « boite à 
livres » pour d’autres propositions (ex école Maisons neuves avec les parents d’élèves). 
 

• Information concernant le changement des panneaux d’affichage. 

Les panneaux d’affichage, qui ne supportaient pas les plans de ville, seront retirés. Les dalles seront 
retravaillées. De nouveaux panneaux ont été achetés sur le budget des conseils de quartiers. Ils seront 
posés d’ici le printemps prochain. 
 

• Information sur le déménagement du service collecte sur la rue de la Douzillière. 

 
JOUE PROXIMITE 

Pour des dysfonctionnements ponctuels, des dégradations, appeler directement Joué proximité  

au 02 47 39 71 26 

 

 

Date du prochain bureau :  

Jeudi 8 décembre 2022 


